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浙江一鸣食品股份有限公司店长怎么样~这家公司怎么样-
股识吧

一、这家公司怎么样

是个好机会 如果你能把握住的话 将来再招俩人 自己就可以做项目经理了
公司小不要紧 这才能显示出自己的重要性 关键在于实战
我觉得要是你能在里面实践的话 是个很不错的选择
唯一的不好就是可能遇到问题了 得靠自己 没有人指导满意请采纳

二、有人知道浙江一鸣食品公司的情况吗？储备店长怎么样？

福利不错，但做储备店长或者储备干部什么的最好有个心理准备，因为刚过去什么
都得做，有点苦有点累，谢谢

三、温州一鸣食品有限公司的总经理是谁

朱立科，董事长是朱明春！

四、接到一个面试电话，叫福建刚正，忘了问这公司做什么的？
我是学材料的，这公司就叫刚正么，刚正不阿的刚正

做洗衣槽、水槽的，你是学什么专业的，福建刚正复合材料科技有限公司，主要做
石英石的洗衣槽和水槽，应用材料是复合石英石，还在研发新的产品，你这专业估
计刚好能用上

五、请大家帮忙看一下这个公司的真假可信度！是不是骗人的
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六、开个一鸣的店铺，收入怎么样？

这个每个人开得情况不一样，得看门店所属的位置、带来的客流、客单，如果业绩
好，那回本肯定也快。

七、浙江温州一鸣食品有限公司这个公司怎么样啊？值不值得去
呢？

我也有认识的朋友在一鸣食品公司工作的，总的讲还是比较不错的，但随着一鸣公
司近年高速发展，利益观念增大，有些忽视员工的利益，所以一鸣公司员工流动性
也是较大的！这只是个人的观点，仁者见仁，智者见智，你也可试着进去锻炼一下
，好不好要看自己的感觉了！

八、杭州鸣一策划怎么样

服务挺好的，他们是团队作战，每个人能力都很强啊
，特别是品牌策划，我们公司的整套都是他们给做的
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